



## Paris Pékin à vélo

Puisqu'on vous dit que parcourir l'Asie à vélo est populaire... La FFCT (cyclo-tourisme ; [www.ffct.org](http://www.ffct.org))

organise en 2008 un Paris-Pékin à vélo pour arriver avant les JO. Ce sont 100 personnes, françaises et étrangères, qui vont parcourir les quelque 11.500 km en 4 mois et demi et traverser 12 pays. Deux options sont proposées : pédaler sur l'intégralité du Paris-Pékin ou rejoindre le groupe à Xi'An pour les 1200 derniers km. Les inscriptions sont possibles jusqu'à juin 2007, toutes les infos sont sur [www.parispekinavelo.com](http://www.parispekinavelo.com)

O.N.

---

## Vos actualités

Vous partez pour un voyage non motorisé, une expédition ; parlez-nous de votre projet, nous pourrons en faire part via cette rubrique. Idéalement, envoyez-nous un court descriptif par email à l'adresse [redaction@expemag.com](mailto:redaction@expemag.com) avec une carte de l'itinéraire et une ou deux photos pour l'illustrer.

La rédaction